

**TENSO CIERRE DE AÑO PARA EL LICEO TRADICIONAL DE SANTIAGO****Instituto Nacional: Protesta interrumpe ceremonia de egreso de cuartos medios**

Un tenso cierre de año atraviesa el Instituto Nacional, pues algunos profesores y estudiantes denuncian "censura" por parte de la dirección del tradicional liceo de Santiago, que lidera la rectora Carolina Vega.

Hace unas semanas, los docentes realizaron un paro de "advertencia" y ahora se declaran en estado de "alerta", en medio de episodios de violencia que afectan al establecimiento.

A ello se suma el reciente descontento estudiantil manifestado por el Centro de Alumnos (CEIN) recién asumido, que el lunes rechazó que no se incluyera el discurso de alumnos en las ceremonias de egreso de los cuartos medios, realizadas el martes 11 y miércoles 12.

"Manifestamos nuestro profundo rechazo. Creemos inadmisible que la

institución encargada de representar y trabajar permanentemente por los estudiantes sea desplazada arbitrariamente", manifestó el CEIN el lunes.

Así, cuando se desarrollaba el acto de titulación el martes en el Centro de Extensión del Instituto Nacional (Ceina), la ceremonia fue interrumpida por una protesta de estudiantes, quienes desplegaron lienzos que aludían a deficiencias en la gestión del liceo.

Entre cánticos, arrebataron el micrófono a quien dirigía la ceremonia y empezaron a hablar, pero les cortaron el sonido.

Frente a ello, parte del público, compuesto por alumnos, padres y profesores, gritó: "¡Sin censura!", lo que aumentó más la tensión dentro del auditorio.

Finalmente, se optó por evacuar el centro de extensión.